

GEWERBE- UND INDUSTRIEVEREIN

EXPO 8320: Herzlichen Dank an alle!



Regierungsratspräsident Ernst Stocker (Mitte) eröffnet mit OK-Präsident Wilfried Ott und Ursi Weiss, Präsidentin Gewerbe- und Industrieverein Fehraltorf, die EXPO 8320.

Wir danken unseren Besucher/innen

An der Gewerbeausstellung vom 6. bis 8. Mai 2022 haben wir sicher die 10'000er-Grenze geknackt, so viele Menschen sind zum Heiget-Areal geströmt und haben die Ausstellerstände in der Sporthalle und auf den Aussenplätzen bevölkert, die e-mobile Driving Experience begutachtet und Fahrzeuge ausprobiert, in der Festwirtschaft und Bar geschlemmt, den Rega-Heli und die Actions bei der Feuerwehr bewundert, bei den Bauern mitgemacht oder einen coolen Tombola-Preis gewonnen.

Wir danken unseren Ausstellenden

Sie haben, wie das OK auch, an die Durchführung geglaubt und mit ihm an einem Strang gezogen. Einen Plan B gab es nicht. «Die EXPO 8320 findet im Mai 2022 statt», so das Motto. Dieser Optimismus brachte Aufbruch, Dynamik, Innovation, Aufschwung und Tatkraft mit aufs Heiget-Areal. Vielen Dank für euer Mitmachen!

Wir danken unseren Sponsoren

Sie haben uns ein attraktives Rahmenprogramm für Kleinkinder bis zu Grosseltern, mediale Präsenz und wunderbare Preise ermöglicht: die Gemeinde Fehraltorf, die Tourismusregion Surselva, das regio/Zürcher Oberland Medien, die Gold-, Silber- und Bronzesponsoren und die Donatoren der Tombolapreise.

Wir danken allen Helferinnen und Helfern und Gestaltern des Rahmenprogramms

Im Einsatz für grosse und kleine Attraktionen waren: e-mobile Driving Experience von Electrosuisse, Feuerwehr Fehraltorf, Surselva Festwirtschaft mit Marktständen, die Landwirte von Fehraltorf, Kinderhüeti Glitzerdampf, Bar Zeppelin, Jugendarbeit Fehraltorf, Turnverein Fehraltorf, Musikgesellschaft Fehraltorf, die Rega und viele mehr.

Das Organisationskomitee dankt

und freut sich über die gelungene Gewerbeausstellung EXPO 8320: Wilfried Ott, OK-Präsident; Ursi Weiss, Vizepräsidentin; Andy Bieri, Finanzen; Gaby Nägeli, Sekretariat; Roland Oberli, Bauten; Mario Lanz, Bauten; Markus Baumann, Sicherheit/Verkehr/Sanität; Niels Ijsseling, IT/Kommunikation; Monica Lovecchio, Tombola; Caroline Hassler, Website/Medien/Werbung.

